

Der winzig kleine Koffer

Es war ein schönes Wetter. Ein Mann namens Franz arbeitet im Büro und sagte zum Chef: „Christian ich brauche 1 – 2 Wochen Urlaub.“ Der Chef Christian sagte: „Ja Hr. Franz nehmen sie einen Urlaub.“ Als der Franz vom Büro nach Hause fährt überlegte er, was er alles einpacken braucht (kann). Der Franz fährt nach Hause nahm zuerst eine Reisetasche, die Reisetasche war für ihm zu groß. Er geht wieder nach Hause und nahm einen Koffer. Er packte seine Wäsche und andere Sachen in seinen großen Koffer. Franz fährt von Wien nach Amerika, da war sein Koffer noch groß. Er packte alles von seinem großen Koffer aus, und legte sein Gewand auf dem Bett. Das Bett war zu hart, darum packte er wieder seine Sachen und reiste mit dem Bus nach Afrika. Als er dort ankam hat er seinen großen Koffer ausgeräumt und wieder hat er seine Wäsche ausgepackt. Sein großer Koffer war nicht sauber. Franz nahm ein Tuch und machte es nass. Sein Tuch war nass und er war bei seinem großen Koffer. Als er seinen großen Koffer wäscht wurde sein Koffer immer kleiner und kleiner. Sein Koffer war beim Waschen eingegangen. Der Franz war empört und brummte vor sich hin. Wenn ich Wäsche wasche wird die Wäsche ein bisschen kleiner aber nicht mein Koffer, der ist klein winzig und bleibt für immer klein.